

それでは、いつものように元気よく挨拶をしましょう。

おはようございます アンニヨンハシムニカ

ザオシャンハオ グッドモーニング

今日から一つ学年があがり、いよいよ新しく令和3年度の学校生活がスタートします。みなさん元気に過ごしていたでしょうか？誰と一緒にクラスかな？担任の先生は誰かな？とクラス替えがとても気になっていたことと思います。昨年度はコロナウイルス感染症の影響で約2か月遅れでのスタートでしたが、今年度は、こうして学校が4月から始まり、先生たちもほっとしています。

昨日、入学式を無事行うことができ、1年生、45人の新たな仲間が増えました。2年生から6年生までは、北翼小学校の先輩として、優しく1年生にいろんなことを教えてくださいね。昨日、先生は3つのことを一年生に言いました。

一つ目は元気よく挨拶をすること

二つ目は人の話を聞くときは耳だけでなく、しっかり顔を向けて耳と目でしっかり聞くこと。

三つめは友だちを大切にすること。

この3つのことをお願いしました。これは1年生だけではなく、

全員が意識することです。2年生から6年生はよき手本となれるよう、よろしくお願ひします。

コロナウイルス感染症がまた拡大ってきて、大阪府でもレッドステージになりました。自分のまわりの人が感染することも増えてきました。昨年からずっと言っているように、休んでいる人に対して「コロナちやうか」などの噂話や悪口などを言うことは絶対にしないようにしてください。そして、昨年からしてくれている「手洗いサンドウィッヂ作戦」は今年度も引き続き、続けていくようによろしくお願ひします。